
Rassekaninchen Schweiz  
 

Informationen vom Vorstandstisch 
 
Sitzung vom 5. Mai 2015, 15 Uhr in der Geschäftsstelle Zofingen 
 

 Vorstandsmitglied Emil Buser ist wegen eines Spitalaufenthaltes (Hüftoperation) nicht 
anwesend. 

 Präsident Peter Iseli informiert über den Tod von Robert Fehlmann-Strobel, 
Lenzburg. Der Verstorbene war seit 1997 Ehrenmitglied von Rassekaninchen 
Schweiz. 

 Das von Monika Wenger verfasste Protokoll der Sitzung vom 11. April 2015 wird 
genehmigt.  

 Der Vorstand nimmt Kenntnis von der Auflösung des KZV Bazenheid SG.  

 Das Jahrbuch von Loh Schweiz findetAnerkennung. Es enthält wertvolle 
Informationen zum Klub.  

 Markus Durrer reserviert die Räumlichkeiten in Nottwil (POK 16).  

 Die Angaben zu den Tierwelt-Redaktoren werden demnächst neu auf die Homepage 
aufgeschaltet.  

 Stefan Röthlisberger berichtet von der EE-Preisrichterschulung vom 27. – 29. März 
2015 in Bärental, die von 130 Teilnehmern aus 18 Nationen besucht wurde.  

 Die Expertenanwärter absolvierten im April einen Rhetorikkurs mit Gion Gross. 

 Am 5./6. September 2015 findet im Campus Sursee ein zweitägiger 
Expertenlehrgang zum Thema „Einführung in den Standard 15“ statt. Dazu sind auch 
die Expertenanwärter eingeladen.   

 Astrid Spiri informiert über die bevorstehenden Jugendanlässe: Jugendlager – 
Jugend im Zentrum und die Jugendmeisterschaft. Die Betreuer treffen sich am 5. 
September im Tierpark Arth-Goldau.  

 Für die Spezialfonds wird künftig nicht mehr eine eigene Rechnung geführt, die 
Gelder werden jedoch zweckgebunden verwendet.  

 Für den Standard 15 liegen rund 2000 Bestellungen vor. Der Vorstand beschliesst die 
Auflagezahl: 2600 deutsch – 300 französisch – 100 italienisch.  

 Die letzten Details für die DV 2015 in Zofingen werden abgesprochen.  

 Die Vorbereitungen für die Herbsttagung 2015 in Schenkon sind im Gange. Themen: 
Einführung in den Standard 2015 – Gewerbliche Kleintierhaltung – Informationen.  

 Joseph Rey-Bellet informiert über die VHK, erfreulicherweise sind keine neuen Fälle 
aufgetreten. Impfen ist nach wie vor empfehlenswert, hält Rassekaninchen Schweiz 
fest.  

 Von der Europaschau in Metz liegen keine neuen Angaben vor. Astrid Spiri wird an 
der DV wie auch an der Herbsttagung weitere Informationen abgeben.  

 Peter Iseli berichtet von der guten Nutzung der Schulställe. Unterlagen für die 
Lehrpersonen sind in Bearbeitung.  

 Die Pendenzenliste wird aktualisiert.  

 Stefan Röthlisberger teilt mit, dass bei Ausstellungen im Kanton Bern, die im 
Ausstellungskalender von Kleintiere Schweiz aufgeführt sind, die Tiere wieder auf der 
Bewertungskarte zum Kaufe angeboten werden dürfen.  

 Ende der Sitzung: 18.30 Uhr 
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